

## PROYECTO: LA HUELLA DEL TIEMPO

El pasado viernes, los niños de Infantil recibieron a sus familias para compartir con ellos el proyecto en el que llevan trabajando desde finales del mes de enero. Los pequeños de tres años han trabajado la Prehistoria y han aprendido mucho de sus costumbres, sus descubrimientos y su arte.



Los niños de cuatro años han realizado un viaje al Imperio Romano y han aprendido su arquitectura, su escultura, la sociedad, los dioses y las costumbres de esa época.



Los mayores de cinco años se han desplazado hasta el Antiguo Egipto y se han sumergido en un apasionante viaje entre pirámides, momias y faraones, navegando por el río Nilo para descubrir sus costumbres.



Este tipo de proyecto se puede realizar gracias a la colaboración de todas las familias de Infantil, a las que estamos profundamente agradecidas por su esfuerzo y trabajo.

**¡Muchas gracias a todos!**



<https://fb.watch/jCabPCvS2d/>